

Yania Gavilan: à coups d'épée à la 6e position en Amérique Latine



La Havane, 15 mars, (RHC).- Yania Gavilan, une jeune épéiste cubaine, est aujourd'hui sixième en Amérique Latine.

La médaille de bronze qu'elle a décrochée au championnat panaméricain junior qui s'est disputé récemment à San José du Costa Rica lui a valu pour monter à la cinquantième position du ranking mondial des escrimeuses entre 17 et 20 ans.

Yania Gavilan a eu sa première compétition internationale l'année dernière à La Havane. A cette occasion, elle a été battue en quarts de finales par Catherine Nixon des Etats-Unis.

La Nord-américaine est montée au sommet du podium et la Cubaine est restée cinquième parmi 46 épéistes inscrites à la compétition.

A San José du Costa Rica, Yania Gavilan a pris sa revanche et justement en quart des finales.

Yania Gavilan, 19 ans, est la plus jeune membre de la sélection nationale d'épée. Sa sixième place sur le ranking des épéistes latino-américaines augure une carrière brillante. Chapeau !

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/157549-yania-gavilan-a-coups-depee-a-la-6e-position-en-amerique-latine>



Radio Habana Cuba